



**KURT
VON BALLMOOS**

À travers champs
peintures et aquarelles

KURT VON BALLMOOS (1934-2016)

Cette exposition s'intitule « **À travers champs** » et présente les peintures et aquarelles de feu Kurt Von Ballmoos, pour certaines jamais vues, ni exposées (dont ses dernières créations).

Kurt von Ballmoos est né à Heimiswil (BE) en 1934 et décède en 2016 à Penthalaz (VD). Après un apprentissage de photolithographe, il prend les pinceaux pour ne jamais les reposer. Il fait partie de la Société des Peintres, Sculpteurs et Architectes Suisses (SPSAS) dès 1963.

Dès 1968, Kurt von Ballmoos fut l'un des membres fondateurs du Groupe Impact à Lausanne avec J.-C. Schauenberg, J. Scheurer, H. Barbier et J.D. Rouiller, pour «un art expérimental et avant-gardiste» qui avait pour but de «mettre l'art à la portée de tous par des actions provocatrices, pleines d'humour» et en mélangeant les arts.

Son œuvre comprend des peintures murales, des décors de théâtre, des illustrations et des dessins humoristiques. Kurt von Ballmoos a dédié une grande partie de sa vie aux paysages vaudois, au Lavaux ou encore au ciel qu'il aimait tant. Toutes les saisons l'intéressaient et il en scrutait les moindre détails. Les champs d'abord nus en début de saison font apparaître leurs premières pousses, timides et hésitantes. À l'aube printanière, ils prennent de belles nuances de vert, pour ensuite révéler celles dorées ou colorées annonçant la récolte abondante et prochaine. Par la suite, ces mêmes champs se retrouvent vêtus d'un manteau neigeux annonçant l'hiver. Parfois, au fil des saisons, inondations ou surplus de soleil s'invitent également sur la toile.

Dès 1959, le peintre expose en Suisse, en Allemagne, en Belgique, au Canada et aux Etats-Unis. On retrouve ses œuvres au Musée cantonal des Beaux-arts de Lausanne, au Musée d'art de Pully, au CHUV de Lausanne, au Musée Jenisch de Vevey ou encore au Musée d'art et d'histoire de Genève.



Incertitude, huile sur toile, 2000, 110x70 cm

L'Estrée en collaboration avec les héritiers de Kurt von Ballmoos
a le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition

KURT VON BALLMOOS **À travers champs**

Samedi 4 février dès 16h

Exposition du 4 février au 26 mars 2023

CONCERT **PACOTILLE**

Le nouvel album de chansons francophones de Loraine Félix.
Venez passez un moment doux, piquant et plein d'humour.

LORAINÉ FÉLIX - auteure et interprète
TIMOTHÉE HALLER - piano
GERMAIN UMDENSTOCK - guitare

Dimanche 12 mars à 17h

Réservation à fondation@estree.ch
Plus d'info sur www.estree.ch

L'ESTRÉE

Expositions - Concerts
Théâtre - Littérature

BOURG-DESSOUS 5 – 1088 ROPRAZ
021 903 11 73 – fondation@estree.ch – www.estree.ch
Ouvert du mercredi au dimanche de 14h à 18h (ou sur rdv)

Transport privé organisé pour le vernissage et durant l'exposition (en semaine) entre Épalinges-Croisettes (métro) et Ropraz. Merci de réserver 24h à l'avance par email ou par téléphone.

Aller-Retour - Tarif individuel CHF 10.-/pers. ou Tarif de groupe (dès 2 personnes) CHF 5.-/pers.